

**Staatskanzlei***Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 21 26  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

**Medienmitteilung****Rodungen für neuen Werkleitungssteg zwischen Zuchwil und Luterbach**

**Solothurn, 10. August 2017 – Ab Mitte August lässt der Kanton an der Emme zwischen Zuchwil und Luterbach Bäume roden. Dies ist nötig, damit dort anschliessend ein neuer Werkleitungssteg gebaut werden kann und später dann eine neue Strassenbrücke.**

Der Kanton will die Strassenbrücke über die Emme zwischen Luterbach und Zuchwil ersetzen. Baubeginn ist nächstes Jahr, geplante Bauzeit bis 2021. Vorgängig müssen jedoch sämtliche bestehenden Werkleitungen und die neue Prozessabwasserleitung der Firma Biogen in einen Werkleitungssteg verlegt werden.

Bevor gebaut werden kann, wird in der zweiten Hälfte August erst einmal gerodet. Anschliessend entsteht im Uferbereich das neue Leitungs-Trasse. Zudem werden auf beiden Seiten der Emme die Widerlager des Steges erstellt. Die Stahlkonstruktion des Steges wird gleichzeitig auf der bestehenden Kantonsstrassenbrücke vormontiert. Im April 2018 wird er dann von der Strassenbrücke auf seine Widerlager verschoben. Während des Baus des Werkleitungsstegs wird der Verkehr auf der südlichen Brückenhälfte einspurig geführt. Die Fussgänger benützen das südliche Trottoir.

**Weitere Auskünfte**

Nader Winkler, Projektleiter Kunstbauten, 032 627 26 43